

DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
LANZAMIENTO DE VEHÍCULOS
CON FOTOS DE ATLETAS DESTACADOS
27 DE NOVIEMBRE DE 2008.**

CUSCATLÁN SIGNIFICA LUGAR DE COSAS PRECIOSAS. Y ESO TIENE MUCHAS INTERPRETACIONES. POR ESO SIEMPRE USTEDES ME HAN ESCUCHADO DECIR: AQUÍ EN LA TIERRA CUSCATLECA, PORQUE LOS CUSCATLECOS A DIFERENCIA DE ALGUNOS CENTROAMERICANOS, TENEMOS UN CARÁCTER INDÓMITO, NO SOMOS DOMABLES POR NADIE, TENEMOS NUESTRAS PROPIAS IDEAS, TENEMOS NUESTROS PROPIOS PENSAMIENTOS, SOMOS AMIGABLES, PERO TAMBIÉN NOS HACEMOS VALES Y RESPETAR.

YO QUIERO SALUDARLOS ESTA MAÑANA CON UNA FRASE POPULAR QUE DICE: HONOR A QUIÉN HONOR MERECE, Y ADEMÁS HONRAR, HONRA. Y ES QUE HOY NO ES EL INDES, HOY NO ES EL GOBIERNO QUIEN LES RINDE TRIBUTOS POR SUS GLORIAS CONSEGUIDAS, SINO QUE HAY QUE TOMARLO COMO UN MERECIDO RECONOCIMIENTO DEL PUEBLO SALVADOREÑO, POR EL ESFUERZO Y EL SACRIFICIO QUE HOY LES RINDE FRUTOS.

ESCUCHANDO LAS PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL INDES, SE ME VENÍA A LA MENTE LOS RECUERDOS DE CUANDO ESTÁBAMOS ELABORANDO EL PLAN DE GOBIERNO, EL PLAN POR EL QUE VOTARON CASI EL 60 POR CIENTO DE LOS SALVADOREÑOS Y NOS PROPUSIMOS INVERTIR EN EL DEPORTE, CONSCIENTES DE QUE ES UN ELEMENTO VALIOSO EN LA EDUCACIÓN Y FORMACIÓN DE LA NIÑEZ Y DE LA JUVENTUD; EVITANDO EL SEDENTARISMO, LA AGRESIVIDAD, ADEMÁS CANALIZAMOS LA ENERGÍA, FAVORECIENDO EL USO POSITIVO DEL TIEMPO LIBRE Y ALEJANDO A LOS JÓVENES DE LAS DROGAS Y DE CONDUCTAS PROCLIVES A LA VIOLENCIA.

ESTABLECIMOS POPULARIZAR AUN MÁS EL DEPORTE, ES ASÍ COMO HEMOS INAUGURADO VARIOS COMPLEJOS DEPORTIVOS.



LES QUISIERA CONTAR QUE EN LOS ÚLTIMOS MESES COMO LE CORRESPONDE A UN PRESIDENTE HE VIAJADO POR TODO EL PAÍS, HOY VOY PARA LA UNIÓN, AYER ESTUVE EN MORAZÁN, ANTEAYER ESTUVE EN USULUTÁN ENTREGANDO OBRAS, PORQUE AL FINAL DE CUENTAS, LOS SALVADOREÑOS ME ELIGIERON PARA CUMPLIR PROMESAS Y EFECTIVAMENTE TENGO QUE DAR CUENTAS AL PAÍS DE TODO LO QUE HE HECHO EN LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS Y MEDIO.

SOLAMENTE EN COMPLEJOS DEPORTIVOS, HEMOS INVERTIDO A TRAVÉS DEL FISDL, 170 COMPLEJOS DEPORTIVOS EN TODO EL PAÍS, NO CREO QUE HAYA OTRA HISTORIA SIMILAR, 170, ESTAMOS HABLANDO DE QUE LA POBLACIÓN MÁS SENCILLA, LA POBLACIÓN MÁS ALEJADA. BUENO AYER INAUGURAMOS LA CASA DE LA JUVENTUD DE PERQUIN POR EJEMPLO, EL ALCALDE ME PIDIÓ LA PISCINA, NO SE SI SE VAN A BAÑAR AHÍ CON ESE FRÍO EN PERQUIN QUE ES UNA ZONA FRESCA, PERO BUENO, VAMOS HACER LA PISCINA Y LA CANCHA DE FÚTBOL Y ESO YA LO CONVERTIMOS EN UN COMPLEJO, Y TENEMOS VARIOS COMPLEJOS DENTRO DEL PAÍS, LOS TENEMOS CON GRAMA SINTÉTICA.

INCLUSO EN EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN QUE FUE APROBADO ANOCHE POR LA HONORABLE ASAMBLEA LEGISLATIVA, SE INCLUYE ADEMÁS DEL PRESUPUESTO DEL INDES QUE HA IDO CRECIENDO, UN APOYO A LA FEDERACIÓN DE FÚTBOL, PARA REPARAR LAS TRES CANCHAS DE LA FEDERACIÓN QUE ESTA EN LA COLONIA ESCALÓN.

UNA CANCHA DE GRAMA SINTÉTICA DE LAS MEDIDAS OFICIALES, PARECIDA A LA QUE TENEMOS EN EL COMPLEJO DE ANDA EN CUMBRES DE CUSCATLÁN QUE ES UNA CANCHA PRECIOSA, BUENO AHÍ ENTRENAN, GRAN PARTE DE LOS ENTRENAMIENTOS DE LA SELECCIÓN NACIONAL SE HACEN EN LA CANCHA DE ANDA, LA CANCHA DEL GOBIERNO Y NOSOTROS VAMOS A INVERTIR EN UNA CANCHA DE GRAMA SINTÉTICA DEL MEJOR NIVEL Y VAMOS A INVERTIR EN DOS CANCHAS MÁS AHÍ EN EL COMPLEJO DEPORTIVO, NO PUEDE SER QUE LA FEDERACIÓN DE FÚTBOL NO LAS TENGA REPARADAS Y ESO ESPERAMOS HACERLO EN LOS PRIMEROS DÍAS Y QUE LES SIRVA A LOS MUCHACHOS. HOY QUE A PARTIR DE FEBRERO SE INICIA LA ELIMINATORIA DE LA HEXAGONAL EN EL FÚTBOL.

NOSOTROS HEMOS QUERIDO POPULARIZAR EL DEPORTE, COMPLEJOS DEPORTIVOS, 170 A TRAVÉS DEL INDES EN OBRAS, SUPUESTAMENTE PEQUEÑAS, AGUA POTABLE, ELECTRIFICACIÓN RURAL Y LO QUE A LO MEJOR PARA USTEDES COMO ATLETAS CAPITALINOS ES UNA OBRA SENCILLA PERO PARA EL HABITANTE DEL PAÍS ES EL LUGAR DONDE PUEDEN DESCANSAR O APROVECHAR EL TIEMPO DE MEJOR MANERA EN EL OCIO.

HEMOS RESCATADO PREDIOS QUE ANTES ERAN USADOS POR LOS DELINCUENTES, YA PASAMOS DE LOS COMPLEJOS DEPORTIVOS AL PLAN SOCIAL URBANO, ESE PLAN SOCIAL URBANO HA INVERTIDO MUCHÍSIMO DINERO EN SAN SALVADOR ESPECIALMENTE, HEMOS RECONSTRUIDO PARQUES, YO NO ANDUVE PREGUNTANDO SI LE CORRESPONDÍA A LA PRESIDENCIA O LE CORRESPONDÍA A LA ALCALDÍA, ES QUE ESE TEMA YA LA GENTE SABE A QUIEN LE CORRESPONDE O AL FINAL LO QUE QUIEREN LOS SALVADOREÑOS ES QUE LES RESOLVAMOS EL PROBLEMA.

HEMOS PINTADO 300 MULTIFAMILIARES, EDIFICIOS QUE FUERON ENTREGADOS POR LOS PRESIDENTES OSORIO Y LEMUS, EN ESA ÉPOCA EN LOS 50, TENÍAN MÁS DE 50 AÑOS, NI UNA SOLA GOTA DE PINTURA TENÍAN ESOS EDIFICIOS Y CUANDO COMENZAMOS EL PLAN SOCIAL URBANO LES PINTAMOS LOS CONDOMINIOS, USTEDES YA LOS HAN VISTO LOS MULTIFAMILIARES, LES ARREGLAMOS LOS PASAJES QUE ESTABAN OSCUROS Y LOS ILUMINAMOS Y LES ARREGLAMOS LAS CANCHAS DE FÚTBOL O DE BASKETBALL Y ADEMÁS LES METIMOS EL DEPORTE NOCTURNO QUE ES UN PLAN DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD PÚBLICA Y JUSTICIA Y ESO NOS HA PERMITIDO REDUCIR LA VULNERABILIDAD DE ESOS MUCHACHOS PARA QUE CAIGAN EN LAS PANDILLAS, ADEMÁS TENEMOS UN CENTRO DE CONTROL DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, EL RESCATE DE PREDIOS, AHORA SIRVEN PARA COMPETENCIA DEL DEPORTE NOCTURNO Y PRONTO VAMOS A LANZAR EL PROGRAMA MEDIA CANCHA Y LO AVALAMOS LOS PRESIDENTE EN AL CUMBRE IBEROAMERICANA, Y HAY OTRO QUE ME GUSTO MUCHO LO VI EN BRASIL, ES EL DEPORTE DE MEDIA NOCHE, ES DIRIGIDO PARA LOS MUCHACHOS QUE ESTÁN EN REHABILITACIÓN DE LAS PANDILLAS. LO QUE QUIEREN ES QUE TODAS LAS ENERGÍAS LAS DEJEN A ESA HORA PORQUE GENERALMENTE ES LA HORA QUE DELINQUEN.

Y EN CUANTO AL DEPORTE DE ALTO RENDIMIENTO PODEMOS DECIR CON MUCHO ORGULLO QUE EL DEPORTE SALVADOREÑO HA LOGRADO LOS MEJORES RESULTADOS EN SU HISTORIA POR USTEDES.

YO LES COMENTABA A LOS ATLETAS QUE CUANDO UNO INGRESA A LA HISTORIA DEL PAÍS, HAY QUE HACERLO CON ORGULLO Y CON ACIERTO, USTEDES HAN LLEGADO A LA CASA DE GOBIERNO, DESPACHO OFICIAL DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA Y LES HE ENTREGADO VARIAS VECES EL PABELLÓN Y AQUÍ HAY VARIAS ATLETAS A LAS QUE LES HE DADO EL PABELLÓN NACIONAL Y LES HE DICHO MIREN: LES ESTOY ENTREGANDO EL ORGULLO CUSCATLECO, LES ESTOY ENTREGANDO LA RESPONSABILIDAD DE QUE LOS Y LAS SALVADOREÑAS SE SIENTAN ORGULLOSOS, Y USTEDES NO HAN FALLADO.

POR ESO HOY LE DECÍA AL PRESIDENTE DEL INDES, JORGE QUE VAMOS HACER PARA DARLE A LOS ATLETAS MÁS ALLÁ DE, LOS PRESUPUESTOS HAN ESTADO A TIEMPO, REFORZAMOS CON 2 MILLONES Y MEDIO DE DÓLARES AL INDES, ESTE AÑO PARA LAS COMPETENCIAS, POR SUPUESTO QUE EL MINISTRO DE HACIENDA VA AHÍ HACIENDO LOS NÚMEROS Y CUANDO LE DIGO, NECESITAMOS REFORZAR, NO HEMOS TENIDO NINGÚN SOLO REPARO EN DARLE PLATA AL DEPORTE PORQUE YO LO CONSIDERO LA MEJOR INVERSIÓN Y ADEMÁS NOS HEMOS SENTIDO ORGULLOSO DE VER A JORGE JIMÉNEZ GANANDO, CONVIRTIÉNDOSE EN CAMPEÓN NACIONAL REPRESENTANDO AL PAÍS, A CRISTINA.

CRISTINA NOS HIZO VIVIR UNO DE LOS MOMENTOS MÁS GRANDES Y MARAVILLOSOS CUANDO SONÓ EL HIMNO NACIONAL DESPUÉS DE SU COMPETENCIA, DEBE DE SER FASCINANTE SUBIRSE AL PODIUM Y ESA FRASE NO SE CUENTO TE COSTÓ ENTRENAR, CUANTOS AÑOS DE ESFUERZO DEJASTE AHÍ CRISTINA PARA SUBIRTE AL PODIUM Y QUE TE ENTREGARAN LA MEDALLA Y QUE SONARA EL HIMNO NACIONAL, ESE HIMNO DE LA TALLA, ES UN HIMNO ESCRITO POR JUNA JOSÉ CAÑAS QUE DICE: "NOS PROTEGE UNA FÉRREA BARRERA", CUANDO LO CANTAMOS, HAY QUE REFLEXIONAR, EL HIMNO NACIONAL NOS MANDA MUCHOS MENSAJES.

EN LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN HEMOS SENTADO LAS BASES PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE DEL DEPORTE, SE PLANIFICÓ EL



QUINQUENIO ESTABLECIENDO CON OBJETIVOS Y METAS CLARAS, PARA BENEFICIO DEL DEPORTE Y DE SUS ACTORES PRINCIPALES, QUE SON USTEDES LOS ATLETAS.

EN LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS Y DEL CARIBE, DE CARTAGENA 2006, EL SALVADOR SE UBICÓ EN LA 8VA POSICIÓN ENTRE 32 PAÍSES, SE GANARON 47 MEDALLAS, 6 DE ORO, 12 DE PLATA Y 29 DE BRONCE, ALCANZANDO SU MEJOR ACTUACIÓN EN LA HISTORIA COMO VISITANTE.

COMO TODOS RECORDARÁN EN RÍO DE JANEIRO SE OBTUVIERON UN TOTAL DE 10 MEDALLAS, 6 DE BRONCE, 3 DE PLATA Y LA PRIMERA E HISTÓRICA MEDALLA DE ORO, CONQUISTADA POR CRISTINA LÓPEZ.

EN NOVIEMBRE DE 2007, JORGE JIMÉNEZ LOGRA EL CAMPEONATO DEL MUNDO EN TIRO CON ARCO COMPUESTO, EN DUBAI, EMIRATOS ÁRABES UNIDOS.

EL SALVADOR HA MANTENIDO EL LIDERAZGO REGIONAL EN LOS JUEGOS DEL CODICADER DEL 2004 AL 2008, HEMOS OBTENIDO CASI 800 MEDALLAS, SOLO HUBO UNA QUE NOS QUITÓ GUATEMALA UN RATITO VERDAD, YA RECUPERAMOS EL LIDERAZGO, SOMOS LÍDERES EN CENTROAMÉRICA Y LO VOLVIMOS A DEMOSTRAR EN LOS ÚLTIMOS JUEGOS DEL CODICADER.

TODOS USTEDES REPRESENTAN LA IMAGEN DEL SALVADOREÑO, Y COMO SOMOS LOS SALVADOREÑOS, LOS SALVADOREÑOS SOMOS AVENTADOS, LOS SALVADOREÑOS TENEMOS CORAJE, LOS SALVADOREÑOS TENEMOS UNA IDENTIDAD DE QUERER A NUESTRAS PATRIAS, DE RESPETAR LOS VALORES FAMILIARES, DE CREER EN DIOS, DE RESPETAR A NUESTROS PADRES, DE RESPETAR A LA GENTE MAYOR, TODOS LOS VALORES, ES UN CONJUNTO DE VALORES SIN LOS CUALES NO PODRÍA VIVIR NADIE, ESO ES SER CUCATLECO ENTREGADO.

TODOS USTEDES REPRESENTAN ESTA IMAGEN Y ADEMÁS AL ENTRAR A LA HISTORIA NACIONAL, SIGNIFICA QUE TIENEN UNA IMAGEN BUENA, UNA IMAGEN ESFORZADA DE TRABAJADORES DEL DEPORTE EMPRENDEDORES, O SEA QUE SE CONVIERTEN EN EJEMPLO DE LOS JÓVENES DEL PAÍS, SEGURAMENTE LOS VEN EN LA TELEVISIÓN, HOY



SON UNA ESTRELLAS DEL DEPORTE NACIONAL Y ESTO LOS VA A PROYECTAR MÁS.

YO LE DECÍA A ALGUIEN QUE ESTA MEJOR QUE LA DE LOS POLÍTICOS QUE ESTÁN LLENANDO LOS BUSES EN LA CAMPAÑA ACTUAL, ESTÁN MUY LINDO EL TRABAJO PORQUE SI SE LANZAN GANAN , SE CONVIERTEN EN DIPUTADOS.

QUERIDOS ATLETAS:

POR SUS RESULTADOS DURANTE NUESTRA ADMINISTRACIÓN PODEMOS AFIRMAR SIN TEMOR A EQUIVOCARNOS QUE SON LA GENERACIÓN MÁS EXITOSA DEL DEPORTE NACIONAL.

NO PUEDO DEJAR DE LADO EL RECONOCIMIENTO A LAS AUTORIDADES DEL INDES, A SU PRESIDENTE, FUI LLAMADO POR EL PRESIDENTE EN AQUEL MOMENTO ELECTO Y LE ENCOMENDÉ UNA TAREA Y LA TAREA SE HA CUMPLIDO.

SE PUSIERON LAS BASES, LA PERSONA QUE LE DE CONTINUIDAD A ESTE TRABAJO TENDRÁ QUE APROVECHAR TODO LO QUE SE HA LOGRADO, NO SE TRATA DE DESARMAR, YO NO VINE A DESARMAR CUANDO LLEGUE A LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, VINE A REFORZAR LOS PRESUPUESTOS Y A APOYAR A LOS ATLETAS.

EL PRESIDENTE ME PREGUNTA QUE COMO ME ALCANZA EL TIEMPO, BUENO, HOY TENGO QUE IRME A LA UNIÓN, TENGO CONSEJO DE MINISTROS, VAMOS A TOMAR DECISIONES, SE APROBÓ EL PRESUPUESTO, HAY QUE REVISAR, HAY QUE VER LAS ARCAS DEL ESTADO COMO ESTÁN PARA PODER RASPAR UN POCO Y SEGUIR INVIRTIENDO EN COSAS QUE SE ME COMPROMETER AL ORIENTE, YO HE ESTADO EN EL ORIENTE DEL PAÍS.

ESTE RECONOCIMIENTO A LAS AUTORIDADES DEL INDES, A SUS ENTRENADORES A QUIENES MUY POCAS VECES RECONOCEMOS, PERO GRAN PARTE DEL ÉXITO RECAE EN SUS ENTRENADORES Y POR SUPUESTO A SUS PADRES, A PAPÁ Y MAMÁ, PARA EL QUE TIENE LA BENDICIÓN DE TENER A SUS PADRES VIVOS SE SIENTEN ORGULLOSOS CUANDO VEN A SUS HIJOS GANAR, CUANDO VEN QUE USTEDES LES

ESTÁN (...) LA ATENCIÓN DE TODO UN PUEBLO A TRAVÉS DE LA TELEVISIÓN, DE LA RADIO Y ESO IMPLICA RESPONSABILIDAD.

YO LE DECÍA A LA SELECCIÓN DE FÚTBOL A LA QUE INVITÉ A ALMOZAR HACE ALGUNOS DÍAS Y LES DECÍA MUCHACHOS PONGAN LOS PIES EN LA TIERRA. MI MADRE QUE EN PAZ DESCANSE DECÍA HIJO NO USTED NO DEBE PONER LOS PIES EN LA TIERRA LOS DEBE PONER ENTERRADOS EN LA TIERRA PARA QUE SEPA DONDE ESTA PARADO Y NO SE MAREE NUNCA.

SE REFERÍA A QUE MUCHAS VECES SE PIERDE UNO, LA FAMA, LOS AMIGOS, BAILANDO POR UN SUEÑO, Y YO LES DECÍA A LOS JUGADORES Y LA SELECCIÓN, MIREN MUCHACHOS PONGAN LOS PIES SOBRE LA TIERRA Y QUE YA DE REPENTE APARECEN EN RÓTULOS LOS MUCHACHOS YA DE UNA EMPRESA TELEFÓNICA Y SON ESTRELLAS.

ESTA BIEN, NOS SENTIMOS ORGULLOSOS, DEJAMOS A PANAMÁ EN EL CAMINO, TODAVÍA ME DUELE LA PERDIDA CON COSTA RICA, DEBÍAMOS GANARLE AQUÍ, VAMOS A LA SIGUIENTE RONDA Y AHÍ NO ES BROMA, ES MÁS DIFÍCIL, PORQUE ESTA PRIMERA RONDA FUE MUCHO MÁS FÁCIL SIN MENOSPICIAR EL TRABAJO DE LOS SELECCIONADOS NACIONALES, ELLOS TAMBIÉN SON PERSONAS QUE LOS ESTÁN OBSERVANDO, Y POR ESO LA CONDUCTA DEBE SER INTACHABLE, LA CONDUCTA DEBE SER RESPETUOSA, DEBEN CUIDARSE, PORQUE TODO MUNDO LOS ESTA VIENDO, PORQUE ESTÁN AL IGUAL QUE LOS POLÍTICOS EN UNA VITRINA PÚBLICA, LA NUESTRA ES MÁS COMPLICADA, ES MÁS GRANDE SOBRE TODO EN UNA SOCIEDAD DEMOCRÁTICA.

QUIERO FELICITAR A SUS PADRES, QUIENES LES HAN APOYADO EN ESTE BELLO MUNDO DEL DEPORTE.

QUERIDOS ATLETAS: RECIBAN ESTE GESTO COMO UN AGRADECIMIENTO POR LA GLORIA QUE LE HAN DADO A LA TIERRA CUSCATLECA. QUIERO DECIRLES QUE YA CON LA APROBACIÓN DEL PRESUPUESTO, YA ESTA EL PRESUPUESTO DEL INDES APROBADO PARA EL OTRO AÑO Y POR AHÍ ESTABA VIENDO ALGUNAS DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ OLÍMPICO HAY QUE SENTARNOS AHÍ COMO VAMOS A ARREGLAR ESTO, CLARO EL COMITÉ OLÍMPICO TAMBIÉN POR PRIMERA VEZ CREO QUE RECIBIÓ UN APOYO



ECONÓMICO DE 500 MIL DÓLARES QUE ES PARTE DEL GOBIERNO, YA ESTAMOS PENSANDO EN EL (...) HAY QUE PLANIFICAR, PERO HAY QUE BUSCAR LOS PISTILLOS PORQUE NO ES FÁCIL.

AYER PASÓ EL PRESUPUESTO NACIONAL, POR AQUÍ ANOTÉ ALGUNAS COSAS QUE ES IMPORTANTE QUE USTEDES SEPAN Y COMO ESTAMOS EN TRANSMISIÓN DE TELEVISIÓN, QUIERO QUE LOS SALVADOREÑOS SEPAN QUE ES LO QUE SE APROBÓ AYER.

ME VAN A PERDONAR QUE LES QUITÉ DOS MINUTOS PERO A USTEDES TAMBIÉN LES INTERESA. SE APROBARON 3 MIL 267.8 MILLONES DE DÓLARES, EL PRESUPUESTO CRECIÓ 285 MILLONES PARA EL 2009 CON UN 8.5 DE CRECIMIENTO, BUENO ESE ES EL PRESUPUESTO, 3 MIL 627, QUE INCLUYE ESTE PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN, TODAS LAS INSTITUCIONES, EL EJECUTIVO, EL JUDICIAL Y EL LEGISLATIVO.

EL PRESUPUESTO ESTÁ FINANCIADO EN UN 95 POR CIENTO CON LOS IMPUESTOS QUE PAGAMOS TODOS, NO NECESITAMOS ENDEUDARNOS PARA EL PRESUPUESTO, POR TERCER AÑO CONSECUTIVO, SATISFACCIÓN PERSONAL PARA ESTE SERVIDOR, TENEMOS PRESUPUESTO EQUILIBRADO, PRESUPUESTO QUE NOS PERMITE PAGAR INCLUSO LOS SUBSIDIOS PARA LA GENTE MÁS POBRE, EL BACHILLERATO GRATUITO PARA LA GENTE MÁS POBRE, LA GENTE DE LA EDUCACIÓN MEDIA, LA RED SOLIDARIA, FOSALUD Y TODOS LOS PROGRAMAS QUE TIENE EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA.

EL PRESUPUESTO ESTA ORIENTADO A LO SOCIAL, YO LEÍA UN DÍA DE ESTOS QUE ESTABAN COBRANDO CUOTAS EN UN HOSPITAL Y LE DIJE AL MINISTRO, MIRE VAYA A AVERIGUARME LE DIJE YO PORQUE NO PUEDE SER, SI NADIE DEBE DE PAGAR NI UN CENTAVO EN UN HOSPITAL NACIONAL, NI EN UNA UNIDAD QUE TENGA FOSALUD O QUE NO TENGA FOSALUD, NADIE DEBE DE PAGAR UN CENTAVO, NI EN CUOTAS, NI NADA. AH NO ES QUE FÍJESE QUE ALGUNAS VECES SE RECOGEN UNOS PESITOS PORQUE CON ESO LE CELEBRAN EL CUMPLEAÑOS Y LE COMPRAN UN PASTEL A UN EMPLEADO, ESO NO ES PROBLEMA DE LA GENTE, SI QUIEREN CELEBRÁRSELO, CÓMPRENLO, MÉTANSE LA MANO A LA BOLSA, HAGAN LA CABUDA Y COMPRAN EL PASTEL PERO NO DEBEMOS COBRARLE A LA GENTE Y LO HEMOS LOGRADO.

CUANDO LLEGUE A AL PRESIDENCIA SE COBRABAN CUOTAS EN LAS UNIDADES DE SALUD Y LA GENTE MÁS HUMILDE SACÁNDOSE EL DÓLAR DE LA BOLSA QUE A SABER PARA QUE LO VA A NECESITAR, ESO YA SE TERMINÓ.

EL PRESUPUESTO, LO SOCIAL, OIGAN ESTO, CASI 3 MIL MILLONES DE DÓLARES SI APROXIMADAMENTE SON 3 MIL MILLONES DE DÓLARES EL EJECUTIVO, POR QUÉ, PORQUE EL EJECUTIVO TIENE 50 MIL MAESTROS, TENEMOS EL INDES, TENEMOS EL MINISTERIO DE SEGURIDAD 17 MIL POLICÍAS, TENEMOS UN PRESUPUESTO, HOY LES PAGAMOS EL SUELDO CON LOS AUMENTOS RESPECTIVOS, CON LOS ESCALAFONES PARA LOS MÉDICOS, LAS ENFERMERAS, BUENO NO LOS VOY ABURRIR CON ESTO.

VAMOS A INVERTIR 710 MILLONES DE DÓLARES, INVERSIÓN PÚBLICA, CARRETERAS Y LOS INGRESOS VAN A CRECER, LA DEUDA SE REDUCE, CUANDO LLEGUE A LA PRESIDENCIA, LA DEUDA EXTERNA Y AHORA DEUDA GENERAL COMO ESTAMOS DOLARIZADOS, LA DEUDA ERA DE 40.6 EN RELACIÓN AL PRODUCTO INTERNO, EL PRODUCTO INTERNO SON APROXIMADAMENTE ENTRE 25 Y 26 MIL MILLONES DE DÓLARES, HOY LO VAMOS A REDUCIR A 34.8 CON ESTE PRESUPUESTO APROBADO AYER.

EL PAÍS APARTE DE LO QUE HEMOS INVERTIDO VA A REDUCIR SU DEUDA Y AL REDUCIR SU DEUDA, TAMBIÉN REDUCIMOS EL DÉFICIT FISCAL QUE PASA DE 2.2 A 2 POR CIENTO.

¿QUÉ COSAS SE APROBARON ANOCHE?, ANOCHE SE APROBÓ LA REVALORIZACIÓN DE LAS PENSIONES MÍNIMAS, DE AQUELLOS PENSIONADOS DEL INPEP, DEL ISSS Y DE LOS MILITARES. POR EJEMPLO, 123.64 DE DÓLAR, ES LO QUE VAN A TENER LAS PENSIONES MÍNIMAS, SE LES DABA 119, SE AUMENTÓ UN 20 POR CIENTO, TERCER AUMENTO A LAS PENSIONES QUE DA NUESTRO GOBIERNO. ADEMÁS A LOS EMPLEADOS PÚBLICOS LES HEMOS AUMENTADO EN IGUAL CANTIDAD. Y A OTRAS PENSIONES LAS DE 300 10 POR CIENTO, HABÍAN UNOS MONTE PÍOS MILITARES QUE SE LES DABAN 25 DÓLARES AL MES, A GENTE RETIRADA, QUE NO VA RECIBIR MENOS DE 120 DÓLARES. 90 MIL PENSIONADOS, HOY ES UNA MAÑANA DE

ALEGRÍA PARA LOS PENSIONADOS, PORQUE SE LES VA SUBIR 20 POR CIENTO, A LOS QUE RECIBEN MENOS DE 300 DÓLARES.

POR QUÉ LES ESTOY HABLANDO DE ESTO, PORQUE CUANDO EL PRESUPUESTO DE LA NACIÓN ES APROBADO, YO ESPERO QUE LA ASAMBLEA ME MANDE RAPIDITO EL PRESUPUESTO QUE SON UNOS PAQUETES ENORMES DE CADA MINISTERIO, PARA QUE YO LO SANCIONE, PORQUE EL PRESIDENTE TIENE QUE SANCIONAR Y MANDAR A PUBLICAR AL DIARIO OFICIAL, PARA QUE OCHO DÍAS DESPUÉS DE SU PUBLICACIÓN ESO SE PUEDA DAR, O SEA ESTAMOS CONTENTOS, CREO QUE LOS DIPUTADOS EL DÍA DE AYER MANDARON UN BUEN MENSAJE, AHÍ DISCUTIERON COMO ES NORMAL, LA ASAMBLEA LEGISLATIVA ES EL ÓRGANO POLÍTICO POR EXCELENCIA PARA LA DISCUSIÓN Y SE DICE DE TODO Y NOS DICEN DE TODO, PERO ESA LA DEMOCRACIA, AL FINAL SE APROBÓ Y TODOS VOTARON, YO SE LOS AGRADEZCO A LOS DIPUTADOS, QUE SEGURAMENTE ME ESTÁN VIENDO, PORQUE DEBEN ESTAR DESVELADOS, ESTUVIERON AHÍ LARGAS HORAS DISCUTIENDO, QUE SI UN PESO AQUÍ, QUE SI UN DÓLAR ALLÁ, PERO APROBARON EL PRESUPUESTO, Y ME ALEGRA MUCHO.

QUERIDOS ATLETAS, YO HE TENIDO LA CARACTERÍSTICA DE IDENTIFICARME CON EL DEPORTE, CUANDO HACEMOS ESTOS ACTOS, YO NO ESTOY EN CAMPAÑA POLÍTICO, NO SOY CANDIDATO, YA NO PUEDO CORRER A NINGÚN OTRO CARGO, YO ME QUEDO SIN EMPLEO EN JUNIO 2, Y COMO EL PRIMER CIUDADANO DEL PAÍS Y COMO EL PRIMER EMPLEADO PÚBLICO, ESTE ES MI PRIMER EMPLEO PÚBLICO QUE TENGO, LES QUIERO DECIR QUE CUANDO ME IDENTIFICO CON UNA CAUSA, LO HAGO BÁSICAMENTE PORQUE CREO EN ELLO, YO EN LAS COSAS QUE NO CREO NI PIERDO EL TIEMPO, SOY POSITIVO Y EL POSITIVISMO ME HA LLEVADO HASTA DONDE ESTOY, Y ME HA PERMITIDO COLABORAR CON EL DEPORTE, YO RECUERDO CUANDO ... ERA PRESIDENTE, YA HUBIÉRAMOS QUERIDO ESTOS APOYOS. EN AQUEL MOMENTO YO ERA PERIODISTA DEPORTIVO Y VEÍA LA ESCASEZ Y SE ARREGLARON LOS ESCENARIOS, AFORTUNADAMENTE LOS TENEMOS BIEN LOS ESCENARIOS.

YO QUIERO FELICITARLOS A USTEDES, PORQUE NOS SENTIMOS ORGULLOSOS, DE VERDAD QUE LA IDEA, QUE ES DEL PRESIDENTE DEL INDES, ESTA IDEA, QUE MANDE EL MENSAJE POSITIVO QUE AHÍ



ESTÁN, LOS ATLETA QUE QUISIERON A SU PATRIA, AQUELLOS QUE EN SU PASAR, AQUELLOS EN SU VIVIR EN LA TIERRA HICIERON ALGO POSITIVO, PORQUE NO HACER NADA EN LA VIDA, ES UNA VIDA SIN INCENTIVOS, Y USTEDES SI SE CONVIRTIERON EN ...

ASÍ ES QUE YO LES QUIERO FELICITAR ESTA MAÑANA, DECIRLES DE NUEVO MUCHACHOS FELICIDADES, QUE DIOS LOS BENDIGA, HABLÁBAMOS CON EL PRESIDENTE DEL INDES, QUE LOS ATLETAS MEJORES DEL PAÍS, DEBEN TENER PLAZA, DEBEN DEDICARSE A ENTRENAR, A TRANSMITIR SUS CONOCIMIENTOS, YA TIENEN SALUD, HICIMOS UN CONVENIO CON EL SEGURO, HOY CUALQUIERA PUEDE IR AL SEGURO Y LO ATIENDEN, TENEMOS UN BUEN SEGURO SOCIAL, POR AHÍ SE QUEJAN ALGUNOS QUE EL MEDICAMENTO, PERO ES EL MEJOR HOSPITAL DEL PAÍS, LOS MEJORES HOSPITALES, EL SEGURO SOCIAL Y LOS HOSPITALES NUEVOS QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO, 7 EN TOTAL, UNO NUEVO Y LOS OTROS RECONSTRUIDOS, QUE SERÁ OTRA OBRA, QUE AL IGUAL QUE LAS PRESAS HIDROELÉCTRICAS CHAPARRAL Y CIMARRÓN, VAN A QUEDAR COMENZADAS EN ESTE GOBIERNO.

YO QUIERO AGRADECERLES A USTEDES, PORQUE DURANTE MI PERÍODO PRESIDENCIAL, HE TENIDO EN EL DEPORTE, TRES SATISFACCIONES IMPORTANTES, NÚMERO UNO, LA MEJOR GENERACIÓN DE DEPORTISTAS FUE EN ESTE QUINQUENIO, LA MEJOR SIN DUDA, SEGUNDO QUE LA SELECCIÓN DE FÚTBOL CLASIFICÓ, QUE BUENO, HOY NOS TOCA EL SUFRIMIENTO A PARTIR DE FEBRERO, Y TERCERO, QUE FIRPO ME DIO DOS CORONAS.

UN HOMBRE BIEN NACIDO ES UN HOMBRE AGRADECIDO, Y JAMÁS HE NEGADO MI PROCEDENCIA DE USULUTÁN, Y POR ESO, BUENO, HOY LO ELIMINARON, NO VA, ASÍ ES QUE HOY NO VOY A IR CON NINGÚN EQUIPO, DOS DE MIS HIJOS SON FASISTAS, VAN AL ESTADIO, VAN A IR A VER AL FAS.

BUENO, YO QUIERO DARLES LAS GRACIAS, DE VERDAD, NOS SENTIMOS MUY CÓMODOS, CON TODOS USTEDES, LES DESEO LO MEJOR, QUÉ MÁS PODEMOS HACER POR LOS ATLETAS, AQUÍ ESTÁ EL PRESIDENTE DEL INDES QUE TIENE FACULTADES, Y QUE SOLO TOCA LA PUERTA, LO MÁS QUE PUEDE ENCONTRAR CONMIGO ES UN NO, PERO HASTA AHORA, OJO, HASTA AHORA NO HA HABIDO UN NO PARA USTEDES NI PARA EL DEPORTE, Y HEMOS HECHO GRANDES

ESFUERZOS EN LA RECAUDACIÓN FISCAL, PARA PODER DARLE EL SOSTENIMIENTO AL PAÍS, ESTE PAÍS ES ORDENADO, GRACIAS A DIOS, A PESAR DE LA CRISIS QUE NOS VA GOLPEAR MUY DURO, LA CRISIS MUNDIAL, VAMOS A SALIR A DELANTE.

QUERIDOS ATLETAS, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, NO LO OLVIDEN, LA CREDIBILIDAD EN LA PALABRA DE UNA PERSONA ES LO MÁS IMPORTANTE, CUANDO UNO SE COMPROMETE, CUANDO UNO DICE YO VOY A HACER ESTO, USTED SE JUEGA AHÍ LA CREDIBILIDAD DE TODA SU VIDA, SI NO LO HACE PIERDE, Y NO LE VUELVEN A CREER. YO HASTA EL MOMENTO NO HE PERDIDO ESA CREDIBILIDAD, PORQUE HE CUMPLIDO TODO LO QUE OFRECÍ RESPONSABLEMENTE, LO QUE NO PUEDO NO PUEDO, TAL COSA, MIRE ESO NO SE PUEDE, ME PIDEN DE TODO, ES NORMAL, ESTE ES UN PAÍS PRESIDENCIALISTA.

ASÍ ES QUE LES DEJO LO MEJOR, Y ME HUBIERA QUERIDO PONER LA CHUMPA, PERO ME VINE HOY DE GUAYABERA, PORQUE VAMOS PARA LA UNIÓN A ESE CALOR SABROSO, ESTA SEMANA TERMINAMOS DE RECORRER EL ORIENTE DEL PAÍS ENTREGANDO OBRAS, Y LA OTRA SEMANA, QUIERO ANUNCIARLES, LA OTRA SEMANA VAMOS A FIRMAR YA EL CONTRATO DE LA AMPLIACIÓN DE CUATRO CARRILES HACIA EL PUERTO DE LA LIBERTAD, ESO ES HISTÓRICO, PORQUE AHÍ VIVE CANTIDAD DE GENTE, 18 MIL NUEVAS CASAS SE ESTÁN CONSTRUYENDO.

VAMOS A COMENZAR DESDE EL CENTRO COMERCIAL LA JOYA HASTA ZARAGOZA, LA PRIMERA ETAPA, Y DE AHÍ VIENE LA SEGUNDA ETAPA HASTA EL PUERTO QUE VA TENER UN BY PASS, IGUAL QUE EL BY PASS QUE YA ESTÁ CASI TERMINADO.

ASÍ ES QUE LES AGRADEZCO MUCHO QUE DIOS LOS BENDIGA Y QUÉ BUENO VERLOS DE NUEVO Y VERLOS EN ESTOS AUTOBUSES, Y LOS VAMOS A VER POR TODA LA CAPITAL, SEGURAMENTE A PARTIR DE HOY.

MUCHAS GRACIAS A TODOS USTEDES.

